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中華民國灰色系統學會 101 年度理監事會議議程(第六屆) 

時間：民國 101 年 06 月 28 日(星期四) 

主席：林進財  理事長          紀錄：許可達  

 

壹、主席致詞：感謝各位理監事前來與會。2013 年研討會之主辦學校希望由臺

中教育大學承辦，2014 年則由高苑科技大學或是高雄應用科技大

學承辦。 

 

貳、報告事項 

一、秘書處(許可達老師)：經向理監事詢問調查，今年 11 月將有遠東科技

大學、高苑科技大學與嶺東科技大學面臨評鑑。本會之目前財務狀況：

現有存款 181,199 元。本年以來較重要的收入項目為：林理事長向外

募款得 10 萬元；張偉哲老師向外募款得 2 萬元；另期刊收取刊登費用，

扣除費用後，每期可得結餘 1 萬元，至今得 2 萬元。重要項目為學會

網頁開發費用，至今支付 4 萬元，餘 8 萬元須於年底前分兩期付清，

因此預計至年底前學會可以有約 10 萬元餘款。另已新聘會計人員一

名。 

二、推廣委員會(張偉哲老師)：感謝嶺東科技大學於四月間舉辦研習營，高

雄應用科技大學黃營芳老師、義守科技大學陳俊益老師與高苑科技大

學張偉哲老師將於九月共同舉辦研習營。 

三、學術委員會(溫坤禮老師)：將於年底前申請 EI，向法國方面申請，期

刊本數已經齊全。本會期刊九月份已經排滿六篇，只剩十二月份還有

空位，均可以準時出刊，目前已經注意退稿率的提升，達到 EI 標準應

該沒有問題。另，學會期刊及研討會全文光碟建議價格上調至新臺幣

5000 元整。 

四、學會網頁(夏郭賢老師)：學會網頁之進度有些拖延，目前還需要找一位

寫程式的老師。學會網頁後台，下星期應該可以給帳號密碼試用。研

討會網頁後台將於七月底或是八月底先行完成。學刊網頁後台會最完

成。整個計劃可能申請展延。(吳漢雄老師建議：是否可將文章作分類)

（溫坤禮老師建議：九月份後期刊網址須更改；應編硬碟陣列費用）。  

五、會籍召集委員會(張廷政)：從上次理監事會議至今，會籍狀況並未發生

變化。剛從福建客座回來，大陸學生對本會期刊很有興趣，願意加入

學會，未來可以計劃將會籍推廣到大陸。 

 

叁、討論提案 

案由一：有關 2012 年第十七屆灰色系統理論與應用研討會之各項協調事

項，提請 討論。 
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說明：上次理監事會議決議，2012 年第十七屆灰色系統理論與應用研討會

將由佛光大學舉辦。 

決議：(1)每位理監事至少認養 2 篇文章。 

(2)與林江龍老師聯絡，是否研討會日期與海報能夠在 8 月底前出來。 

 

案由二： 2012 年第十七屆灰色系統理論與應用研討會是否與臺灣感性資訊

學會合辦，提請 討論。 

說明：臺灣感性資訊學會理事長為本會張廷政理事，秘書長為本會溫坤禮

理事。 

決議：(1)合辦研討會時間將延長到兩天，可以發給參加人員 16 小時的研習

證書。 

(2)於 9 月份高苑科技大學、義守科技大學與遠東科技大學合辦的研

習營中可以發出研討會海報。 

 

案由三：本學會是否日後只收永久會員，並酌增學會期刊之投稿費用，提

請 討論。 

說明：目前會籍的劃分方式造成會籍管理上極大的困擾；本會期刊朝 EI 的

目標進行時，需要經費進行投稿服務品質的改善。 

決議：(1)本會原則日後只收永久會員，會費新台幣 6000 元整。 

(2)欠費之會員先以電子郵件通知，於一定日期後取消會籍。 

(3)投稿費用的提高，先以品質提高為前提，所以將於本會之投稿網

頁建置完成後，提高投稿費用至新台幣 4000 元整，日期暫定於

明年年初開始實行。 

(4)於研習營與研討會進行期間，可招收正會員，所繳交之研習費與

報名費用視同正會員費用，日後可轉為永久會員，以利會原之招

收。(張偉哲老師提案修訂) 

 

案由四：本學會是否組團赴國外參加研討會，提請 討論。 

說明：  

決議：照案通過，敬請學術委員會搜尋及申請研討會場次。 

 

案由五：本學會是否建立榮譽理監事制度，提請 討論。 

說明：由於本會部份理監事為學術界德高望重之知名學者，繼續參選一般

理監事，造成自身的困擾，也可能造成新血替換的困難，是否建立

榮譽理監事制度，以崇隆其地位，以為後進之標竿。 

決議：於下次理監事會議再行詳議。 

 

案由六：本學會是否舉行專題製作競賽，提請 討論。 
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說明：張廷政理事貢獻心得，臺灣感性資訊學會舉辦過專題製作競賽，偏

向應用面，與廠商合辦，由廠商出題，進行海報專題競賽，半天結

束。 

決議：照案通過，有意舉辦之學校可以此經驗為例。 

 

案由七：建立甄選本會期刊優良論文制度，提請 討論。 

說明：甄選本會期刊優良論文給予優良的投稿者獎勵。 

決議：(1)成立甄選委員會加以甄選，將結果送交理監事會審查後公佈，頒

給獎狀。 

(2)原則上 3 年甄選一次，甄選基礎為華藝所提供的引用次數，並以

學會角度加以評定。 

 

案由八：本學會是否至大陸開研習營，提請 討論。 

說明：由於張廷政理事至大陸講學之經驗，初步證明本學會到大陸開設研

習營之可行性。 

決議：可以嘗試邀請大陸學者參與年底本會之研討會。 

 

伍、散會 

 


